



AGENDA CONFIDENCIAL



POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDA

Los "plebeyos" en acción

I Se los dije, se los dije! Tengan cuidado con los plebeyos y las plebeyas que llegaron al Poder Legislativo.

La mayoría de los diputados y senadores, con sus contadas excepciones, son resentidos sociales, tienen complejo de inferioridad, durante muchos años han sido ninguneados, son rencorosos, vengativos, y ahora que tienen la mayoría absoluta en las dos cámaras van a abusar del poder.

Para que no digan que no es cierto, el 2 de septiembre de 2024 comentamos en esta Agenda: Al rendir su protesta como nuevo presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República, Gerardo Fernández Noroña pronunció un emotivo discurso que obviamente sus correligionarios festejaron a "grito pelón".

Dijo el "Jefe Noroñas": "Hoy, hijos e hijas del pueblo, somos senadores de la República, esto no habría sido posible nunca, sin esta revolución, sin violencia que es la cuarta transformación [...] Estoy convencido de que un plebeyo como yo no habría podido nunca aspirar a encabezar la presidencia de la Cámara de Senadores.

"Que se oiga bien y que se oiga lejos, es la hora del pueblo y los plebeyos y las plebeyas hemos decidido tomar el destino de la patria en nuestras manos y así será en los años por venir", advirtió, amenazó, pronosticó...

El martes pasado, en un hecho inusitado, el senador Noroña transmitió en vivo y a todo color en las redes sociales del Senado de la República la disculpa pública que le ofreció el abogado Carlos Velázquez por ofenderlo en septiembre pasado cuando aquel se encontraba en una sala VIP del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México.

El martes pasado, en un hecho inusitado, el senador Noroña transmitió en vivo y a todo color en las redes sociales del Senado de la República la disculpa pública que le ofreció el abogado Carlos Velázquez por ofenderlo en septiembre pasado cuando aquel se encontraba en una sala VIP del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México

Noroña demandó al susodicho, ejerciendo su derecho como cualquier ciudadano que es ofendido, lo que estuvo bien.

Lo que estuvo mal es que el senador haya usado su poder como jefe legislativo, y ordenara al área jurídica del Senado demandarlo penalmente.

Durante "la mañanera del pueblo" de ayer cuestionaron a la presidenta Claudia Sheinbaum sobre este penoso asunto contra un ciudadano común y corriente, a lo que respondió:

"Entiendo que la salida que pactaron fue la disculpa pública, es ese el origen digamos, entonces llegan a un acuerdo y el acuerdo es la disculpa pública, hay que enterarse exactamente cómo fue. Yo como ayer dije, nada de odio amor y paz..."

Al insistirle sobre la actitud del senador agregó:

"Lo que entiendo es que hubo un acuerdo entre las dos personas para resolverlo. Yo creo que frente..., que ni haya agresiones, una persona puede decirle a otra lo que piensa, este es un país libre, entiendo que fue más allá de las palabras y por eso se puso la denuncia... hay adversarios políticos, pueden no estar de acuerdo

con el Gobierno de México, hay todo el derecho para escribir en medios, para decir en redes, para decir personalmente no estoy de acuerdo con lo que está haciendo, lo que hay que evitar pues son las groserías, que pueden llegar a una agresión física, y buscar que sea un asunto de disputa política y que no se llegue a una situación así".

Y remató: "Fuera odios, la política también es amor".

¿O sea que los plebeyos y las plebeyas pueden ejercer todo el poder del Estado y sus medios para que los ciudadanos comunes y corrientes que los insulten y ofendan prácticamente se les arrodillen y les pidan perdón públicamente?

Y demandar por la vía penal a quien los agredió verbalmente.



Foto Cuartoscuro